


通常総会ご挨拶

　通常総会が無事終了し、これも偏に皆様のご
協力の賜物と感謝しております。新役員で２８
年度のスタートが切られました。どうか皆様よ
ろしくお願いします。
　今年度早々に熊本地震の被災、また大雨によ
り災害、海外ではイギリスのＥＵ離脱、またバ
ングラディッシュダッカでのテロによる日本人
殺害と世界中に不穏の空気がながれています。
　第３次安倍内閣も動き出し我々鉄骨業界は、
環境が一変し受注量も増え繁忙を重ねていま
す。引き続き建築は堅調に推移すると思われ、
今年は昨年より国内需要が増えるのではないか
と期待をもっています。しかし、仕事量の確保
はできても現場の職人不足、担い手不足等で厳
しい現実を抱えています。先行きの不況を見据
えて何か対策を考えておかねばと全構協は「原
価早わかりシート」を作成しました。原価の把
握は大事であり利益の原点です。どうぞご活用
してください。
　品質適正化また契約適正化の安定した時代を
組合員一同望むところであると思います。

　組合員の加入の促進を引き続き推進し、同時
にできるだけ新鮮な情報をいち早く発信してい
きたいと思っております。
　我々鐵構業界は、建築分野の骨格たる鉄骨製
作を行い、建設業界の重要な分野を担っていま
す。この建築鉄骨の製造を通じて、社会基盤の
整備に寄与しているといえます。
　こんな中でこの「組合に加入していてよかっ
た」と思える組合を目指したいと思います。
　本年度は、昨年度に実施した事業を更に充実
させ、それぞれの事業をアグレッシブに推進し
て参ります。

　本年度は、以下６項目を重点に事業計画を推
進します。
　１．品質保証価格の確保
　２．鉄骨工事契約適正化の推進
　３．各種情報誌の提供
　４．学校建築の鉄骨化の推進
　５．各種資格検定・講習会の実施
　６．工場認定取得の推進
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